

Assemblée Générale du Club des Entreprises

Le Club des Entreprises de l'Université Savoie Mont Blanc a tenu son Assemblée Générale Jeudi 25 avril au siège social de Salomon - Amersport, à Annecy, devant plus de 140 invités membres et partenaires : entreprises, institutions, collectivités, enseignants-chercheurs, étudiants. L'occasion pour le Bureau et son équipe de dresser un bilan complet de l'année 2023, sur le volet financier et comptable, comme sur les projets menés ou encore les perspectives 2024.

En ouverture de cette assemblée, **Mme Sandrine PRIVAT de FORTUNIE, Directrice des Ressources Humaines**, a commencé par un mot de bienvenue suivi d'un bref rappel de l'histoire de Salomon et de sa trajectoire actuelle.

Catherine STARON - Vice-Présidente Enseignement supérieur, recherche et innovation au sein de la Région Auvergne-Rhône-Alpes a rappelé que le développement économique du territoire est un point fort de la région. La Région a une politique volontariste de connecter entreprises et université et plus largement les partenariats publics – privés innovants.

« L'engagement du Club des Entreprises de l'USMB dans la promotion des collaborations entre universités et entreprises en Savoie et Haute-Savoie résonne particulièrement avec la politique que nous menons en matière d'ESRI depuis 2016 avec Laurent WAUQUIEZ. Une action en phase avec nos priorités : faire émerger des projets connectés aux besoins des entreprises de notre territoire, en matière d'innovation, de compétences des futurs salariés et entrepreneurs. Le Club des entreprises de l'USMB porte une action remarquable pour les étudiants, pour les entreprises régionales, pour leur compétitivité et leur capacité à créer des emplois. Un engagement qui va de pair avec le dynamisme de l'Université Savoie Mont Blanc et l'excellence des formations qu'elle propose. »

Catherine STARON, Vice-Présidente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, déléguée à l'Enseignement supérieur, à la Recherche et à l'Innovation.

Olivier Salaun – Président du Club des Entreprises a ensuite introduit son rapport moral en évoquant une année 2023 particulièrement riche, marquée par 4 actions phares :

- Une 16^{ème} édition pour la Semaine Emploi & Entreprises avec le village des entreprises et le jeu interactif GRAALY
- Le Job Dating de l'Alternance en multi sessions et en hybride (distanciel et présentiel)
- Le programme de Mentorat, 3^{ème} édition dont la marraine est Corinne Farama
- La Box IPro en pleine expansion avec une demande en constante augmentation et le développement de la Box Expert grâce aux Mécénats de Compétences de nos entreprises partenaires.

Jean-Pierre CROUZAT – Trésorier a ensuite détaillé les comptes de l'association et attesté de « sa bonne gestion aux vues de sa trajectoire financière », tels qu'indiqué par le Commissaire aux Comptes dans ses rapports.

Laurent FALALA – Trésorier adjoint a présenté le budget 2024 en mettant en avant l'anticipation de la fin du projet Agence Nationale de Recherche NCU@spire et l'évolution des cotisations pour les entreprises.

Nicolas BORGHESE – Délégué Général a poursuivi par une présentation de la stratégie 2024 axée sur le renforcement et l'innovation des coopérations avec :

- La continuité des actions quotidiennes personnalisées (soutien aux écoles et étudiants, Box, Mentorat, ...) et l'organisation des événements phares et inter campus : Semaine Emploi Entreprise, Forum des stages et de l'alternance, Apéro Réseau, ...
- Le développement des relations étudiants – associations – diplômés
- Le soutien à l'USMB, aux entreprises et aux collectivités dans le développement de projets de filières d'excellences, de formation et recherche, de compétences, de marque employeur, ...

Le Club des Entreprises a accueilli 8 nouvelles entreprises en 2023 qui se sont présentées :

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| ➤ <u>APLIM</u> | ➤ <u>GROUPE ALTHAYS</u> |
| ➤ <u>BACK STAGE</u> | ➤ <u>INGEOS</u> |
| ➤ <u>BONTAZ</u> | ➤ <u>PARKER HANNIFIN</u> |
| ➤ <u>DJC</u> | ➤ <u>THIMON</u> |

Pour conclure cette Assemblée, nous avons été ravis d'accueillir 4 personnalités au sein d'une table ronde, animée par Sébastien GÉROUDET – Directeur et Fondateur de Pixpocket, pour débattre de l'impact de l'IA sur les métiers et les compétences :

- **Stéphane BERGER** : Directeur Campus Tech SOPRA STERIA
- **Mathilde LE COZ**, DRH Groupe MAZARS et Présidente Le LAB'RH à Paris
- **Jean MOSCAROLA**, Professeur Émérite des Universités, Fondateur et Président d'Honneur Le Sphinx Développement
- **Flavien VERNIER** : Professeur des Universités Polytech Annecy-Chambéry, USMB et LISTIC

Nous remercions chaleureusement **Philippe GALEZ**, Président de l'université Savoie Mont Blanc qui a conclu cette table-ronde, en rappelant les projets dans lesquels l'USMB et ses partenaires se mobilisent pour le développement de formations et recherche en Intelligence Artificielle. Le soutien et l'implication des partenaires sont précieux.

Contact : Lucie Roucher - Chargée de projets
communication.club-des-entreprises@univ-smb.fr